

令和4年(2022年)10月24日

広陵町議会議員

様

日本共産党広陵支部

支部長 寺前 憲一

広陵町議会議員 八尾 春雄

同 山田 美津代

貴職と旧統一協会（世界基督教統一神霊協会）との関係に関する公開質問状

実りの秋を迎え、水田では刈り入れ作業に精を出す農家の皆さんが忙しく働いておられる今日この頃です。

さて、ご存知のように安倍元首相銃撃事件を契機として、我が国における旧統一協会（世界基督教統一神霊協会、現在の呼称は世界平和統一家庭連合）の問題がマスコミでも大きく取り上げられ、現在開催されている臨時国会の中でも、同団体について宗教法人の解散請求に議論が及ぶ状況になっております。

旧統一協会は、親泣かせの原理運動・集団結婚・霊感商法による高額商品の押し付け・多額の献金による家庭崩壊などが指摘をされている他、各種の「関連団体（ダミー団体）」を通して一般家庭にとどまらず地方自治体、政党・議員にも接近して、政策の確認を求めたり、選挙時にはスタッフとして派遣されたり、時には条例制定運動にもかかわるなどの事実が明らかになりつつあります。また旧統一協会は、国際勝共連合の母体として日本共産党や住民運動団体を敵視し、さまざまな妨害活動を行ってきたことも軽視できず、広陵町で活動している私たちも無関心ではられません。

そこで、下記事項について質問いたしますので、来る11月10日までに、八尾春雄自宅まで、文書でご回答いただきたく、よろしくお願いいたします。尚、いただいた回答は議員団HP・広陵民報などで公開を予定していますので、お含みおき下さい。

記

- (1) 貴職は、町議会議員に就任する以前において、あるいは町議会議員に就任して以降において、旧統一協会とどのような関係をもっておられますか？旧統一協会との関係とは、統一協会の名において、時には関連団体（ダミー団体）の名前を用いて、献金・寄付金の授受を行うこと、行事に参加すること、企画を主催すること、メッセージを送ること、選挙戦でボランティアスタッフとして支援を受けることなどです。
- (2) 貴職自身が直接旧統一協会とかかわりがない場合であっても、上記の関係をもった国会議員・県会議員・首長・政党関係者等との接点や関係はないでしょうか。あればご回答ください。
- (3) 上記のことについて、どのように受けとめておられますか。また今後旧統一協会にはどのように対処されますか。

以上